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Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend «bessere Luft in Basel» 
 
Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regie-
rungsrat zur Beantwortung überwiesen: 

 
«Einmal mehr dicke Luft um Abgase: Mithilfe von Umweltzonen und Durchfahrtsverboten für Last-
wagen wollen viele Städte in Europa die Schadstoffbelastung senken. 

Doch immer wieder halten sich Lkw-Fahrer aus Sicht von Anwohnern nicht daran. 

1. Gibt es in Basel Durchfahrtsverbote für Lastwagen? Wenn nein, warum wurde das 
noch nicht eingeführt in unserer grünen Muster-Stadt? 

2. Welche konkreten Umweltzonen gibt es in Basel-Stadt? 

Eric Weber» 

 
Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt: 
 
1. Gibt es in Basel Durchfahrtsverbote für Lastwagen? Wenn nein, warum wurde das noch 
nicht eingeführt in unserer grünen Muster-Stadt?  
 
Im Kanton Basel-Stadt gibt es an verschiedenen Orten Lastwagenfahrverbote. 
 
2. Welche konkreten Umweltzonen gibt es in Basel-Stadt?  
 
Keine. Das Strassenverkehrsrecht ist im Bundesrecht verankert, das keine Umweltzonen vorsieht. 
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